

### 【洋菓子講習会を実施しました】

令和7年9月11日(木)、2年生活デザイン科フードデザインコースの生徒を対象に、洋菓子講習会を実施しました。講師には、PATISSERIE CHEZ GOU (パティスリー シェ・ゴウ) オーナー・南剛様をお迎えしました。

今回の講習では、ケーキのデコレーション技術を中心に学びました。生クリームの泡立て方から、スポンジへの塗り方、さまざまなデコレーション技法まで、プロの技術を間近で見ることができ、生徒たちは目を輝かせながら真剣に取り組んでいました。

また、南様のこれまでの経験や、洋菓子づくりに対する姿勢についてのお話も伺い、生徒たちにとって将来を考える貴重な機会となりました。

デモンストレーションの後は、生徒による実技も行われました。今回はスポンジ台に生クリームを塗る工程まででしたが、先生の指導を思い出しながら、丁寧に作業を進める姿が印象的でした。完成した際には、大きな達成感を味わうことができました。

今回の学びを、今後の「スイーツ甲子園」への応募などに活かしていきたいと考えています。

南剛様、貴重なご指導をありがとうございました。

